
1.企画の概要

概要

目的

実施日

時間

場所

対象者

司会・進行 ：学生アドバイザー外岡（経済学部経済学科3年）

主催代表挨拶

2. 企画の結果  

参加人数

アンケート提出者詳細

学部 学科 1年 2年 3年 4年 5年 6年 その他 合計

経済学部 経済学科 1 - - - 1

現代政策学部 社会経済システム学科 1 - - - 1

理学部 数学科 1 - - - 1

薬学部 薬学科 1 - 1

その他（※1） - - - - - - 1 1

合計 1 1 1 0 1 0 1 5

2021年7月2日
城西大学水田記念図書館

学生アドバイザー主催　第21回ライブラリーラウンジ
『就活予備軍必見！？1回はやっておきたいオンライングループワーク体験会』

アンケート集計結果

講師にキャリアサポートセンターの井口日出男さんをお招きして、計2回のグループワーク
についてご講評いただいた。さらに就職活動の心構えについてアドバイスいただいた。新
型コロナウイルス感染症対策のためオンライン中心のイベントを企画した。

・学部学年を超えた交流を図る。

・就職活動において練習しにくいグループワークを体験できる場を提供する。

：2021年7月2日（金）

：15:20～16:40（4限）

：オンライン（Zoom）

：学生、教職員

：22名（学生5名、アドバイザー5名、教職員12名）

アンケート
提出者

：5名

・館内およびオンラインにて関連本を展示し、読書推進を図る。

：学生アドバイザー小松（経済学部経済学科4年）

（※1）内訳：職員

単位：名
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自分の課題が見つかった

2) 今回のイベントに参加した理由は何ですか？（複数回答可)

3) 今回のライブラリーラウンジはいかがでしたか？（複数回答可)

楽しかった

就職活動やグループワークに対する自信が
持てた

他学部の学生と交流したかったから

タイトルに興味を持ったから

グループワークに苦手意識があったから

講師の方や特別ゲストに興味があったから

4) ライブラリーラウンジは普段は体験できない学部を超えた交流を楽しめる図書館
イベントです。今後、このようなイベントを開いた場合、参加したいと思いますか？

就職活動に対する不安が和らいだ

他学部の人との交流が持てた

就職活動の第1歩を踏み出せたと感じた

合計

その他

1) 今回の企画をどこでお知りになりましたか？（複数回答可）

就職活動について学びたいと思ったから

合計

3. アンケート内容とその内訳

教職課程センターのチラシ・ポスター

学生食堂のポスター・ポップ

就職活動への意欲がわいた

内容が難しかった

その他

合計

その他

正門デジタルサイネージ

学部掲示板

キャリアサポートセンターのチラシ・ポスター

JUキャリアラウンジのチラシ・ポスター

図書館内のチラシ・ポスター・ポップ

図書館HP

図書館Twitter

図書館員の紹介

学生アドバイザーの紹介

先生の紹介

JUキャリアラウンジの紹介

JUナビ

キャリアサポートセンターの紹介
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薬学部薬学科5年

極めて満足

やや満足

どちらとも言えない

次回の参加は考えていない

合計

テーマ

自然科学

内容に興味があれば

時間があれば

5) 今後、どのようなテーマの講演会に参加してみたいですか？ （例：社会科学、自
然科学、心理学、留学、就活、進学、読書、スポーツ、工作など、その他興味のあ
るもの）

論文の書き方

やや不満

合計

7) ご意見・ご感想をご自由にご記入ください。

6)今回のライブラリーラウンジの満足度を教えてください

極めて不満

比較的手軽で重要な資格

社会科学

就活

就職関連

読書

スポーツ

理学部数学科1年

現代政策学部社会経済システム学科2年

ありがとうございました。

どうしても大きな事業等の話題になると、経済の話題になるので話についていける
ように経済学を学びたいと思った。

人数が圧倒的に少ない。

参加したい

4) ライブラリーラウンジは普段は体験できない学部を超えた交流を楽しめる図書館
イベントです。今後、このようなイベントを開いた場合、参加したいと思いますか？
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以上

職員

全体的にとてもスムーズに進行していて素晴らしいと思いました。各グループのア
ドバイザーのフォローも上手く、初対面とは思えない程、にこやかにグループワーク
ができていたのが印象的でした。また2つ目のテーマがオリンピックに賛成か反対
かという単純なものではなく、開催するには何が必要かという少し難しめの考えさ
せられるものだったのも良かったです。今後のイベントも楽しみにしています。お疲
れ様でした！
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